

Forums pour l'entourage

La descente

Par Profil supprimé Posté le 23/05/2021 à 13h34

Bonjour,

Je fréquente une personne qui fume la cocaïne, d'après lui ça fait 5 ans et cela fait 20 ans qu'il consomme régulièrement toute sorte de drogues (speed, ectsay) plus alcool.

Il est particulièrement infecte après avoir consommé, il peut être très insultant, voir violent, ne veux pas parler et voir personne. Comme il ne veut pas me parler de son monde je viens vers vous pour avoir des réponses.

Comment peux-tu il gérer les lendemains ou quand il n'a plus de drogue? j'ai lu que certains consommateurs utilisés d'autres drogues pour atténuer le manque lesquelles?

Actuellement il ne veut plus me voir, je pense que c'est parce qu'il sait qu'il va pas bien et qu'il pique ses colères sur et il ne veut pas. En lisant sur le forum j'ai compris que l'énerver et l'envie de s'énerver était aussi du à la drogue? quelqu'un peut-il me dire comment cela se passe?

Il y a des soirs il peut me parler gentiment par message pendant des heures et le lendemain il m'insulte de tous les noms...

Je tiens vraiment à lui et je ne veux pas le laisser tomber, mais je ne sais plus quel comportement je dois avoir avec lui.....